

Diagnostican en China segundo caso importado de zika



La Habana, 15 feb (RHC) China confirmó su segundo caso importado del virus del Zika, procedente de Venezuela igual que el anterior, divulgó este lunes la Cadena de Televisión oficial CCTV.

Sin ofrecer muchos detalles, indicó que el contagiado fue diagnosticado a su entrada al país el pasado 12 de febrero con los síntomas de ese mal y de inmediato fue llevado a un centro de atención para realizarle los exámenes correspondientes.

El pasado 10 de febrero La Comisión Nacional de Salud y Planificación Familiar (Cnspf) de China confirmó el primer caso importado del virus del Zika, un hombre de 34 años de edad del distrito de Ganxian de la provincia de Jiangxi, que fue dado de alta médica la víspera.

De acuerdo con las investigaciones, el nacional chino viajó a Venezuela y presentó fiebre, dolor de cabeza y mareos el 28 de enero antes de regresar a su tierra natal el 5 de febrero vía Hong Kong y Shenzhen.

En ese momento la entidad, de conjunto con expertos y funcionarios de salud pública, evaluaron el caso y juntos determinaron que el riesgo de una mayor propagación del virus era casi nulo debido a las bajas temperaturas que registra este país.

El virus del Zika se transmite a los seres humanos principalmente por los mosquitos Aedes y una medida fundamental para combatir su propagación es intensificar el control de las poblaciones de insectos en las zonas afectadas y aquellas en riesgo.

La enfermedad provocada por el virus del Zika, incluye entre sus síntomas fiebre, dolor de articulaciones, sarpullido, conjuntivitis, dolor de cabeza, muscular y de ojos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/84140-diagnostican-en-china-segundo-caso-importado-de-zika>



Radio Habana Cuba